



Die siegreichen Schützen der Hohenthanner Hubertusschützen.

(issuefile/97989/ext/43coa1b58f237714e7e5a2557c56e482.jpg)

## Ehrung der Vereinsmeister

### Martin Faltermeier siegte bei Hubertusschützen

**Hohenthann.** Kürzlich trafen sich die Hubertusschützen im Rahmen des Kirnerfestes, um ihre Vereinsmeister auszuzeichnen und den neuen Schützenkönig des Jahres 2019 zu proklamieren. Schützenmeister Laurentius Eggl und sein Stellvertreter Johann Salzberger nahmen die Ehrung der Vereinsmeister in den einzelnen Disziplinen vor.

Vereinsmeister der jüngsten Schützen wurde Stefan Högl, gefolgt von Magdalena Eggl und Viktoria Veitl. In der Jugend-Klasse wurde Celina Zenger mit 366 Ringen die Vereinsmeisterin, gefolgt von Josef Huber und Christina Haumberger. In der Schützenklasse sicherte sich Johanna Friedrich den ersten Platz mit 383 Ringen, über den zweiten Platz freute sich Laurentius Eggl mit 371 Ringen. Dritter wurde Andreas Huber mit 367 Ringen. Die Vereinsmeisterschaft der Pistolenschützen gewann Reinhard Faltermeier mit 365 Ringen, dicht gefolgt von seinem Bruder Martin mit 363 Ringen. Drittplatzierter wurde Markus Kutzer. In der Disziplin „Luftgewehr – aufliegend“ konnte Rudi Buchner mit 288 Ringen bei 96 Ringen in der letzten Serie die Meisterschaft für sich entscheiden. 288 Ringe schoss auch Sebastian Meier und je 285 Ringe Alois Biberger und Martin Weger.

Der mit Spannung erwartete Höhepunkt des Abends war die Proklamation der Schützenkönige. Mit einem 25,3 Teiler schoss Marin Faltermeier mit der Luftpistole das beste Blatt! aller Schützen und ist somit 2019 der neue Schützenkönig. Auf den weiteren Plätzen folgten Johanna Friedrich und Florian Högl.

Christina Haumberger ist die neue Jugendschützenkönigin. Mit einen 148,3 Teiler sicherte sie sich die Königswürde vor Josef Huber und Simon Eggl.